
■ 出 席 報 告 ■ 新 井 委員長

【５月28日】
在籍会員 36名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 28名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 87.50％

５月７日のＭＵを含む出席率 88.24％

◇ 2013年６月４日 第1092回例会(第1091号) ◇

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

Ｂグループ 橋本、大井、西村、田畑、飛田、
和田各会員

６月24日(月)
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 君が代・我等の生業 」

卓 話 「 今年度事業報告 」

山 クラブ運営委員長

八 橋 奉仕活動委員長

北村(雅)広 報 委 員 長

次回例会のお知らせ(６月11日)

「 次年度第１回クラブ協議会 」

司会 新 井 性 哲 次年度幹事

前回〔５月28日〕例会記録

■ 来 客 ■
村 上 満 君（大 阪 北）
高 橋 一 雅 君（ 〃 ）
馬 場 俊 和 君（ 〃 ）

会長の時間 寺 井 会 長
今日は何の日かご存知でしょうか？ ５月28日は

『ゴルフの日』ということです。これはスポーツ用
品メーカーのミズノの直営店であるエスポートミズ
ノという会社が1994年に制定したとの事です。いま
から約20年程前です。その理由は1927年５月28日に
横浜の程ヶ谷カントリー倶楽部で第１回全日本オー
プンゴルフ選手権大会が開催されたことを記念して
制定されたそうです。
日本のゴルフの歴史は浅く、約110年程です。

1901年に神戸・六甲山上にゴルフコースが出来たの
が始まりです。最初は４ホールしか無かったそうで
すが1903年には９ホールとなり、日本で初めて神戸

ゴルフ倶楽部が誕生しました。ところがこのコース
は冬場にクローズされることが多かったので、新た
に神戸市東灘区に６ホールのゴルフ場が作られまし
た。これが日本で２番目のゴルフ場であり、これが
現在の鳴尾ゴルフ倶楽部であります。
その後、日本各地にゴルフ場が建設され、現在は
日本に約2,400のゴルフ場があります。都道府県別
で１番多いのは北海道の176ヶ所、２番目が兵庫県
と千葉県の158ヶ所です。１番少ないのは高知県、
島根県、福井県の11ヶ所です。世界的には198ヶ国
で３万2,300コースがあり、ダントツの１位はアメ
リカで約18,000ヶ所のゴルフ場があります。２位は
カナダで約2,500ヶ所、３位が日本という事になり
ます。
また世界のゴルフ人口は、2005年の統計によりま
すと6,400万人で、国別にみますと１位はアメリカ
で2,860万人、２位は日本で950万人、３位はカナダ
の640万人、ゴルフ発祥の地とされるイギリスが４
位の400万人ということになっております。



明日は吹田西ＲＣとのゴルフ対抗戦です。楽しい
ゴルフをしましょう。

幹事報告 成 松 幹 事
◎少年少女ニコニコキャンプについて

ロータリアン分については別途回覧いたします
が、児童分については先着順ですので、チラシの
裏面に記入し事務局に提出して下さい。

ニコニコ箱

村上満様、高橋一雅様、馬場俊和様（大阪北）
ニコニコキャンプを宜しくお願い致します。

西 村 会 員 新会長のご活躍を期待します。
西 山 会 員 本日の次年度会長方針よろしくお
願いいたします。
本日分 18,000円
累 計 1,211,000円

2013～2014年度少年少女ニコニコキャンプのご案内

大阪北ロータリークラブ
村 上 満 様
高 橋 一 雅 様
馬 場 俊 和 様

日時：平成25年８月２日(金)～４日(日)
場所：紀泉わいわい村
皆様のご参加を心よりお待ちしております。

卓 話

「2013～2014年度会長方針」

西 山 俊 明 次年度会長
第23代寺井正昭会長の後を引き継ぎ、2013～2014

年度第24代の会長をお受けすることになりました。
私は、３年前までは大阪を留守にしていることが多
く、例会出席がやっとという状態でした。そんな私
に会長という大役が務まるか、はなはだ心許無いで
すが、皆様のご指導とご協力を得て全うしたいと思
います。
３月23日会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）

が大阪国際会議場で開催され、2013年～2014年度の
ＲＩ会長はロン D. バートン氏で、アメリカのオク
ラホマ州ノーマンＲＣ出身の弁護士である旨の紹介
がありました。次年度の国際ロータリーのテーマは
「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を
（Engage Rotary, Change Lives）と発表されました。
ロータリーの中核的価値観として、奉仕、親睦、多
様性、高潔性、リーダーシップがあるとし、私たち
はこれらの価値観を地域社会に広めようと努力して

いますと述べられていました。
これを受けて、ＲＩ第2660地区2013～2014年度

福家宏ガバナーエレクト（八尾中央ＲＣ）より次年
度当地区の方針として、『感動の体験を!!人々にも、
自身にも』participate!!～参加し、敢行しよう～と
発表されました。そして地区の目標として、次の５
つを定められました。①会員の維持と増強、②ポリ
オ撲滅への努力、③ＦＶＰによるプロジェクトの成
功、④東日本震災復興支援、そして「公共イメージ
と認知度の向上」に関わる、⑤広報活動です。
私はＲＩのテーマ及び地区方針を踏まえて、ロー

タリーライフを支える２本の柱である親睦と奉仕に
積極的に取り組んで行きたいと思います。まず、会
員の親睦が高まり良好であれば、ロータリークラブ
での行動も積極的になり、それは奉仕活動にも積極
的に参加することとなり、自らも多くを研鑽し、成
長していくことができると思います。そこで、今年
度の当クラブの重点方針を次の５項目としました。
①会員相互の親睦を深める。家族会、ゴルフ、ハイ
キング、旅行等の同好会及び情報集会等の活動に参
加して戴き、会員相互の親睦をさらに深めていきま
す。②会員維持と増強に努める。次年度は３名の純
増を目標としました。会員の維持のためには、退会
の防止が必要であり、より親睦を深める努力をする
と共に、コミュニケーションを活発にして、ロータ
リーライフへの意欲を堅持できるようにします。ま
た、全会員が増強に向けた行動を起こすよう努力し
ます。③ＦＶＰ（未来の夢計画）の参加に向けて、
情報収集と検討を継続していく。ポリオ撲滅後の新
たな夢計画を他クラブの状況等の情報を収集し、ま
た、当クラブの夢計画の策定及び実施について検討
していきます。④東日本震災復興支援に引き続いて
努力します。いわての学び希望基金への寄付と同時
に、新たな支援の方法も検討していきます。⑤寄付
目標。ロータリー財団へ１人当たり150ドル。ポリ
オプラスへ１人当たり50ドル。米山記念奨学会へ１
人当たり３万円。更に、災害復興のための寄付とし
て、クラブ当たり５万円を行います。
その他に、地域との交流に努め、地域の安全、防

犯、福祉などの様々な活動をされている人達にも卓
話に登場して戴くなどして、会員の地域活動への参
加を探っていきます。
以上、会員各位の参加と敢行を期待しています。

会員の皆様方の力を借りて、楽しいクラブづくりに
全力を挙げて頑張ってまいります。どうぞよろしく
お願い申し上げます。


